

Guenièvre HÉNOT

Médecin généraliste

À 4 ans, observant ma mère tous les jours avec fierté, je voulais être médecin comme elle.

Écouter les patients, les réconforter, les suivre, chercher à élucider des problèmes parfois plus complexes, voilà mon quotidien et ce qui m'anime tous les matins : mon métier passion. Je suis fière de mon métier. J'aime sa diversité et relever les défis qu'il me pose tous les jours : du suivi du nourrisson au maintien de l'autonomie du patient plus âgé, de la pose de stérilets à celle de plâtres.

En plus tout évolue sans arrêt, on se forme en permanence pour soigner au plus juste. Pas un jour sans que j'approfondisse mes connaissances.

Hors cabinet, on peut monter des projets médicaux, aider à la permanence des soins, encadrer des compétitions sportives, former de nouveaux médecins...

L'ennui ne fera jamais partie de mon quotidien.

